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Ml Pesas corral in 
'guridad. No estamos tra- ¿| 
"bajando contr la Udi y no 

perdemos el tiempo en peleas 
coma la Ud, fue la respuesta de 
la minita del Interior Carolina. 
Tohá al ser consultada sobre 
petición de renuncia realizada 
por los parlamentarios gremis- 
Litas tas aus dichos respecto al 
alanesdle los asssinadoscramte 

«el feriado XL de Pieetas Patrias 
¡donde amó que “la cantidad de 
víctimas de homicidios de estos 
iashasidomás omencestralara 
Ja que hay an días habituales” En 
la oposición ata fas sentó mal y 
la acusaron de querer normalizar 
Jas citas de muertos y carecer de 

apatía”. Duranto esta semana. 
docelabración 7 personas fueron 
erainadas. 

La secretaría de Estado salió 
al paso delas cicas y eteróque. 
¡ss día ola quería poner olacento 
en arias que la entrega de datos 

es trcdujera en una despersonal- 
zación onomaliacón “Sehizosl 
¡fuera de hablar de que as par- 
sonas flleidas no son núme, 
son personas", enfatizó 

“Al sr consultada sobre si 
“arrepenía de gus dicho os había 
ido malintepretada, declaró que 
apeesrds haber ido tan explcta 
en dar “mencionas y expresiones 
ú'specícas para aviar osa imtar- 
pretación,noselogró,larament 
hay que hacerlo mejor porque 
vinterpratódecamanaracs que 

Vicepresidenta Carolina Tohá 

“Jamás vamos a aceptar como 
una normalización los homicidios” 

> La titular de Interior salió al paso de las críticas ante sus declaraciones post feriado de Fiestas Patrias. 

  

“amásvamosa aceptar como una. 
ramalización os homicidios 

Otxo toma que obmubiló la 
agenda regional de la timonel de 
Interior en Magallanes fu la 0» 
licitud presentada por e general 
tractor de Carabineros Ricardo 
Yáñez para postergar ss formal 
ración por su presunta participa 
iónenlas cascade viaién los 
lerschas humanos durante els: 
talido social “La opinión del go- 
bierno ya 0 conoes: autoridades 
que están en ejercicio de cargos de responsabilidad no as adecua” 
o que convivan en elejrcicio de 
sas funciones con elesar siendo 
investigado” ip. Estecseldeno» 

  

minado “etario Tohá" 
Según este crterio el general 

Yáñez debería renunciar antes del 
1 de octubre, fecha en la que 
rá formalizado. Al er interpelada 
sobre están preparando un 1e- 
“mplazo, Tohá contes: “¿Jeted 
ros que yola voya contar? No 

voy atespondir sna pregunta a 
No, no”, entre ss de oe presen: 
tes Latimcnelde interior aseguró 
queelgobiero no cambiará.nsu. 
posición pesa de as cticas de 
«ietapart de la oposición. 

  

Reunión con Radonieh. 
Uno delos primeros encuen 

os que sostuvo fue con elalal- 
dede Punta Arenao, Claudio Ra: 

Ministra de Defensa, Maya Fernández, por invasión a espacio aéreo 
“Se identificó, se reaccionó, pero además hubo disuasión” 
aos so unos días la Puerza 

“Aérea de Ch emitió un oomunt- 
cado de prensa conos resaltadas 
ola investigación porráio ab 
reodesconccrdo entelacóncznel 
cssoccaridoclZ7 ds agost del 
úpresanto año n ana dela boca 
«rental del estrecho de Magall 
ee En vista ala Bass Aérea 
Chabunco la ministra de Defensa, 

Maya Fernández, abordó el tema. 
uevamento destacando e rl de 

la instición enla operación. 
La Puerza Aérea en época de 

pazmanionelaviglanciay loan 
sodenuestro espacio aéreo Yeso, 
«quero deciies somostraontodas 
lascapacidcos No lamenta par. 
queso identios, sn reaccionó, po» 
o además hubo disuasión”, 96 

  

  
Liceo MARÍA AUXILIADORA 

DE PUNTA ARENAS 
Empresa inclusiva, necesita contratar 

DOCENTE DE MATEMÁTICAS, 
15 horas de contrato. 

Enviar curriculum a: cfariasGfmachile.org   
  

vo Pemández sobra el operativo 
delaPach 
ns comunicado público, la 

Fuerza Aérea indicó que ss apli 
cronos protocolos establecidos 
para determinar su procedencia 
y natalea, desplegando un as- 
ocave E para su identificación, 
mismas sronaves quefueronins- 
accionada por la ministra Par 
nández yl Vicoprsidanta Caro- 
lina Tobá “No obstante, apesar 
do que la detocción fue realizada 
persensoreseretres y éreosst: 
multáneamento, 6 no pudo ser 
identificado al desaparecer de la 
presentación delos radares" pun: 
tualiza el comunicado dela Puer 

za Aérea. 
La investigación concluyó que 

“esaso la posiblidad quel detzo- 
tado sa una aeronave volando 
"aja alt y velocidad, cuya tr 
yectoiaen para haya pasado fura 
dela coberta radar” Pinamemts 

   

   

  

     
    

   

     

nic, con quien o reunió en al 
Centro Cultural por más de una 
hora En este espaciono huboao: 
cosoalaprensaregional Esteasal 
primer encuentro presencia entra 
Radlonich y Tohá, 

Enkacitaseabordólapropues- 
ta daljefocomunalde perlita. 
do de pasajeras la lnoas aéreas 
paza revisa a en los vuelos que 
logan al región viajan personas 
con antecedentes penales 

ue una buena reunión y tu: 
veunacxcelente acogida paa que 
«el Ejcutivo pueda presentar e 

ta proyecto”, jo late comunal 
Potsnparta, Carolina Tohá indicó 
que "es un proyect eltivamer- 
ts sencilo" de sacara nivel paña 

«el comunicado cera explicando, 
que "so establece que existió do: 
tsccón conimada de tráio des 
esnecido. Todo se generó y esa: 
rol dentro del tertario nacional, 
porlocualnose puede amar que 
haya courido una vilción al + 
pario aéreo de Che". 

Entanto ens calidad Vice: 
presena, Carolina Tohá explicó 

> Aprimera hora, 
Tohá se reunió con el 
alcalde Radonich para 
abordar la propuesta 
del edil de pedir el 
listado de pasajeros a 
laslíneas aéreas para 
revisar si en los vuelos 
que legan ala región 
viajan personas con 
antecedentes penales 
  

mentario y que espera contar con 
al ospaldo de os legisadoras. 

La ministra particióen a pre- 
sentacióncel poto del istama de 
“els Protección con Inteligencia 
Arica (Sii), Esto busca mejo- 
varlaseguridad públicas través de 
cámaras interoperables con lA en. 
una colaboración públicopriva- 
da Enea sistema se mtegrarán 
Jas más de 200 cámaras financia: 
das porel gobiamo regional ajun- 
tas do vecince, las 4 cámaras de. 

¡seguridad queens el municipio, 
y las que están dentro de rectos comercialas como Espacio Utba- 
oy Zena Austral El pito drar 

sto plan tiens como objetivo 
mejorarla eficiencia en preven 
cióny seguridad pública mediante 
video analíticas y automatización 
de process 

Postenormente conver con. 
los estudiantes del Liceo Pos: 
lenta Sara Braun sobre programas 
preventivos en materia de drogas 
y alcohol En horas dela tardo vi- 
stólasinaalaciones de Enap Ma: 
galanes en donde se adiicará la 
primera plantado hidrógano verde 
ola peroleraetatl pa 

aso AdresChabunco y hablaron desde la Cuarta Brigada Abra previo 4 sr vijo de regrono al capital n la tarde de est martes, 
que “hemosviso proyectasimpor- 
tantes quese astán haciendo enla 
región especialmente xayendoes 
feraos que son d o más avanza. 
doquetenemos.en Chiepara.nte- 
re los sitemas de televigiancia, 
incorporar inteligencia artificial y 
de cea manera darles un potencia 
mucho mayor para contr ala
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